





adetes de disciplina de tiro consiguieron buenas marcas, en el selectivo campeonato de tiro que se desarrolló en el polígono "José **Abelardo Ouiñones** Gonzales", el jueves 21 de octubre, lo que significa excelentes perspectivas para conseguir cupos de cara a los Juegos Deportivos Militares de Cadetes en Rusia 2022.

El cuadro de resultados de las ubicaciones de nuestros cadetes:

Pistola 25 metros varones: primer puesto cadete de primer año FAP Gonzalo Antonio Siancas Shimokawa y tercer puesto cadete de segundo año FAP Sebastián Alpaca Gadea.

Pistola 25 metros damas: primer puesto cadete de tercer año FAP Bridghet Solis Zegarra, segundo puesto cadete de tercer año FAP Ashley Vargas Mendoza y tercer puesto cadete de segundo año FAP Sharyn Valencia Bautista.

Carabina 50 metros varones: primer puesto cadete de primer año FAP Jefferson Chumacero López y segundo puesto cadete de tercer año FAP Joseph Romero Cornejo.

Carabina 50 metros damas: primer puesto cadete de tercer año FAP Betzabe Rojas Rivas y segundo puesto cadete de tercer año FAP Katherine Quispe Sánchez.







## La Escuela de Oficiales se consagra al

## Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado

## Corazón de María

EL MARCO de actividades para las del celebración nonagésimo octavo aniversario de la Escuela de Oficiales. El Obispo General Castrense del Perú, monseñor Juan Carlos Vera Plasencia. a solicitud del director de la Escuela, el Mayor General FAP Juan Pablo Tryon Carbone, consagró el centro de formación de oficiales al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María, consagración que se renovará anualmente para fortalecer la fe de los presentes.

Acto que se realizó con la celebración eucarística que contó

la participación personal militar, del batallón de cadetes y del personal civil, en la que el director se consagró y el personal indicado de la misma manera bajo la fórmula Consagración al Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María. Este hecho de fe implica la protección de las vidas y de las familias que son parte de la institución, como también de la buena conducción de la misión de la Escuela.

Posterior a ello, el monseñor acompañado del director y del capellán de la Escuela, el padre Miguel del Rio Sifuentes, se dirigió lα capilla para entronizar el cuadro de la imagen del Sagrado Corazón de Jesús. El director aprovechó para obsequiarle una moneda institucional como signo de mutua colaboración y unidad entre el Estado Peruano y la Iglesia.

Meses atrás el capellán dictó una catequesis al personal para que comprendan la dimensión trascendental que significa un acto de consagración al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María.







## Cadetes resaltan la experiencia ganada en el torneo internacional de tiro juvenil

os cadetes Ashley Vargas, **Jimena** Moreno y Jefferson Chumacero integrantes lα delegación juvenil peruana participaron que Campeonato el Mundial de Tiro Junior 2021, se mostraron satisfechos muy experiencias por las obtenidas en el torneo internacional, que llegó a su fin el 9 de octubre, en las instalaciones del polígono de tiro de la Fuerza Aérea del Perú. El evento que reunió a los mejores tiradores iuveniles de 34 federaciones de países, que competieron en pruebas individuales, por equipos y mixto en las modalidades de pistola, escopeta y rifle ha calado, sin lugar a dudas, en el ánimo de los jóvenes para seguir perfeccionándose en el

deporte de tiro, así lo expresó la cadete de tercer año Vargas "el compartir con deportistas de otros países, observar su entrenamiento y técnica, y el participar en las diversas competencias organizadas fue una experiencia única". Por su parte la cadete de primer año Moreno se mostró agradecida por el apoyo que recibió de los profesores y compañeros para superar el corto tiempo que tiene desempeñándose en

esta disciplina, pero su esfuerzo lo valió para codearse con otros jóvenes que comparten su pasión por el tiro, motivando en ella a meiorar sus marcas para conseguir un mejor rendimiento У dejar en alto al Perú y a la Fuerza Aérea, "participar en el campeonato mundial de tiro junior es algo que sin duda me deja un gran recuerdo y sobre todo experiencia necesaria para seguir creciendo como



competidora", agregó.

ánimo ocurre Mismo con el cadete de primer año Chumacero, quien tuvo la oportunidad de dialogar con tiradores extranjeros para recoger opiniones y consejos que le servirán para perfeccionar sus técnicas. Cabe recordar que la Federación Deportiva Nacional de Tiro (FDNT) de responsable organización del evento agradeció el apoyo de instituciones y en especial a la Fuerza Aérea del Perú.

"Ouiero empezar agradeciendo a las tres que instituciones han hecho esto posible. A la Federación Internacional de Tiro Deportivo que confió en nosotros. Hace ocho semanas, por la coyuntura que vivimos, estábamos por patear el tablero y ellos nos apoyaron y hoy estamos clausurando este gran mundial. Al Instituto Peruano del Deporte que ha hecho esto posible con el apoyo presupuestal, y a nuestro socio deportivo que es la Fuerza Aérea del Perú. Por años la FAP viene apoyando nuestro deporte y con su valioso apovo, hemos podido desarrollar mundial en este polígono", señaló el presidente de la Federación Deportiva Nacional de Tiro. Franciso Boza Dibós.

Asimismo, resaltar que los cadetes que integran el equipo de tiro de la **EOFAP** son dirigidos por los entrenadores Técnico de primera **FAP Alexander Padilla** Laurente y Suboficial de primera FAP Kevin Altamirano Farfán.



Luisa Doig Calderón compartió SU experiencia deportiva con cadetes

LA CAMPEONA de esgrima María Luisa Doig Calderón compartió la experiencia de su travectoria deportiva con los cadetes que practican esta disciplina, en la que conocieron técnicas. algunas habilidades e inclusive realizaron algunos ejercicios físicos para conocer lo propio de este deporte de combate.

atleta representó al Perú en los Juegos Olímpicos de Beijing

DESTACADA 2008, así como consiguió la medalla de oro y el cupo olímpico a Tokio 2020 en el preolímpico de Esgrima en San Juan de Costa Rica. En la competencia en Tokio que se desarrolló del 23 de julio al 08 de agosto del 2021, la deportista se encuentra dentro de los 50 primeros puestos del ranking mundial de esgrima.

> Disciplina deportiva que es parte de la formación física que recibe el cadete









INFORMES Y REQUISITOS ONLINE





